

question soit étudiée par la Commission Spéciale qui doit s'occuper de la révision du règlement des bâtiments, il est

Résolu: De renvoyer ces documents à ladite Commission.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 20 Juin.

Son Honneur le Maire, l'honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et approuvé.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Parisian Laundry Co.", demandant la permission d'installer une chaudière à vapeur.

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

2.—De la Société Saint-Jean-Baptiste (section Saint-Edouard), invitant le Conseil à assister à la fête du 24 juin.

L'invitation est acceptée avec remerciements.

3.—Du Département en Loi, au sujet de la demande de la "Central Terminal Railway Co." à l'effet d'entrer dans la Ville.

Déposée aux archives.

4.—Son Honneur le Maire annonce qu'il a décidé de proclamer le 24 juin courant, fête civique, à l'occasion de la Saint-Jean-Baptiste.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, il est

Résolu: D'approuver la décision prise par Son Honneur le Maire à ce sujet.

5.—M. l'échevin BRODEUR, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX,

Propose: Vu que le pavage de la rue Sainte-Catherine est en très mauvais état à plusieurs endroits; vu que cette rue est l'artère commerciale la plus importante de la Ville; Et il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de faire préparer immédiatement un estimé du coût des réparations à faire au pavage de ladite rue et de soumettre un rapport au Conseil, à sa prochaine séance, afin que les fonds requis pour ces réparations puissent être votés sans retard.

6.—Sur proposition de M. l'échevin N. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'informer le Conseil, sans retard, si, dans son opinion, la Ville devrait acquérir la Cie "Montreal Water and Power", et laquelle des deux méthodes mentionnées dans l'article 29 de la loi 9 Edouard VII, chapitre 81, tel qu'amendé par la loi 1 Georges V, chapitre 48, doit être adoptée pour faire cette acquisition.

7.—Sur proposition de M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de se procurer les noms et adresses de tous les clubs incorporés par ce Conseil, maintenant en opération, qui détiennent une licence pour vendre des boissons, et de préparer un rapport au Conseil à ce sujet, dans le plus court délai possible.

8.—M. l'échevin TURCOT, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU,

Propose: Attendu que le public de Montréal assiste aux diverses attractions, telles que champs de courses, aviation, jeux athlétiques et autres, en dehors des limites de

be considered by the special Committee appointed to revise the by-law concerning buildings, it was

Resolved: That the said documents be referred to the above mentioned Committee.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 20th June

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, and

Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle, and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

1.—From Parisian Laundry Co., for leave to erect a steam boiler.

Referred to the Board of Commissioners.

2.—From "Société Saint-Jean-Baptiste (section Saint-Edouard)" inviting Council to attend the celebration of the 24th June.

Accepted with thanks.

3.—From Law Department, anent application to enter the City by the Central Terminal Railway Co.

Filed of record.

4.—His Worship the Mayor announced that he had decided to proclaim Friday next, the 24th instant, a civic holiday, in view of the St. Jean-Baptiste celebration.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That the action of His Worship the Mayor be approved of.

5.—Ald BRODEUR moved, seconded by Ald. LAMOUREUX,

Whereas the paving of St. Catherine street is in a very bad condition at several places;

Whereas such street is the most important business thoroughfare of the City.

And it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to instruct the City Surveyor to prepare forthwith an estimate of the cost of the repairs to be made to the paving of said street, and to report to Council at its next meeting, in order that the funds required for such repairs may be voted without delay.

6.—On motion of Ald. N. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to inform the Council without delay, whether, in their opinion, the City should acquire the Montreal Water & Power Co., and as to which of the two methods mentioned in Art. 29 of the Act 9 Edward VII, chap. 81, as amended by 1 George V, chap. 48, should be adopted to make such acquisition.

7.—On motion of Ald. CARTER, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to ascertain the names and addresses of all clubs incorporated by this Council, now in operation having a license to sell liquor, and to report to Council this information within the shortest possible delay.

Ald. TURCOT moved, seconded by Ald. LETOURNEAU, Whereas the public of Montreal attend different places of attraction such as race courses, aviation meets, athletics meets, and others, outside of the limits of the City of Montreal, and that it is necessary that the stands erected within